

# *Artistas cubanos pintan en homenaje a Fidel*

---



La Habana, 11 ago (RHC) Como homenaje al cumpleaños 90 de Fidel Castro (13 de agosto), dieciséis artistas cubanos de la plástica participan en el proyecto Fidel, Cuba, Revolución, impulsado por Artex, entidad encargada de las Promociones Artísticas y Literarias en la mayor isla de Las Antillas.

Se trata de dos murales cuya responsabilidad la tienen José Luis Fariña, Carlos Guzmán, Eduardo Roca "Choco", Flora Fong, y sus hijos Lian y Li Domínguez, Ever Fonseca, Alicia Leal, Maikel Herrera, Roberto D. González, Juan Moreira, Ileana Mulet, Eduardo Abela, Alicia de la Campa, Sinécio Cuétara y Yasbel Pérez.

Las obras fueron develadas este jueves 11 de agosto en la sede de Artex, en La Habana, y enviadas a la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), donde serán colocadas.

En el acto participaron varios de los autores; el Secretario General de la CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento; Rubén del Valle, director del Consejo Nacional de las

Artes Plásticas; y otras autoridades de la cultura.

(Con información de Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/102553-artistas-cubanos-pintan-en-homenaje-a-fidel>



**Radio Habana Cuba**